

150 Folgen Kirchenkreis-Podcast

Online-Angebot startete mit Beginn der Pandemie

Mit der 150. Folge hat der Teilchenbeschleuniger – der Podcast im Kirchenkreis Hagen – wieder einen neuen Inhalt. Unter dem Titel „Ich sehe wen, den du nicht siehst“ kommen dabei verschiedene Akteurinnen und Akteure, die für den Evangelischen Kirchenkreis Hagen arbeiten, zu Wort. Den Anfang hat Birgit Knatz, Leiterin der TelefonSeelsorge, gemacht.

Ein Blick zurück: Am 27. März 2020 ging die erste Folge des Kirchenkreis-Podcasts online. Der Corona-Lockdown hatte alles lahmgelegt. Und die Notwendigkeit neuer Kontaktformen brachte viel Kreatives hervor. Unter dem Titel „Kopfkino“ machten die damalige Superintendentin Verena Schmidt und ihr Stellvertreter Henning Waskönig ihre Gedanken während der Pandemie hörbar.

Mit „Militärfahrzeuge“ war die erste Folge überschrieben. „Manche Bilder brennen sich ein und setzen sich fest“, begann Henning Waskönig und sprach über die Militärkonvois in Italien, die die Opfer des Virus transportieren mussten. In den folgenden Monaten ging es um viele ernste Themen aber auch um das, was die Menschen eher im Kleinen besorgte: Ein möglicher Mangel an Toilettenpapier oder der fehlende Haarschnitt zum Beispiel.

„Wir machen hier was Neues“ hieß es dann am 31. Januar 2022. Das Kopfkino wurde durch den Teilchenbeschleuniger abgelöst. So heißt der Podcast bis heute. Seit gut anderthalb Jahren hat es unter diesem Namen unterschiedliche Formate gegeben: Eine Gesprächsrunde mit Jesus, viele Runden „Stadt, Land, Fluss“, „Ich sehe was, was du nicht siehst“. Mit dem Wechsel des Namens änderte sich noch etwas. Der Podcast ist zum Dialog geworden.

„Mit „Ich sehe wen, den du nicht siehst“ kommen wir mit Menschen ins Gespräch, die im Kirchenkreis arbeiten und deren Bereiche unbedingt wert sind, gesehen zu werden“, erklärt Superintendent Henning Waskönig. „Für die Entwicklung der aktuellen Folgen haben wir noch einmal die Jahreslosung in den Blick genommen: Du bist ein Gott, der mich sieht.“

Die aktuelle Folge von „Ich sehe wen, den du nicht siehst“ sowie das gesamte Podcast-Archiv finden sich auf der Homepage des Kirchenkreises: www.kirchenkreis-hagen.de